

## ÉLECTIONS EUROPÉENNES :

# METTONS UNE DÉFAITE ÉLECTORALE À MACRON, AU RN ET AUX CAPITALISTES !

**A**vec Macron, tout doit y passer ! Un budget amputé de 10 milliards et 25 milliards bientôt... Encore moins d'argent pour la Santé et l'Éducation publiques, encore moins pour les régions, départements et communes. Bas salaires, prix hauts, licenciements et austérité pour une majorité ; les ultra-riches, eux, encaissent par dizaines les milliards de profits sur notre dos : 146 milliards d'euros de profits pour les 40 plus grosses entreprises françaises ! Si on se demande où est l'argent et qui le vole à toute la société : il est dans les poches des gros patrons et actionnaires !

Toutes les nouvelles lois et mesures annoncées par le gouvernement vont dans le même sens : détruire davantage les services publics et rendre rentable et privé tout ce qui peut rapporter (encore plus) aux capitalistes. Ceci explique la loi contre les chômeurs et la création de France travail, la réforme du collège qui organise le tri des enfants dès 11 ans et les sélectionne en fin de 3e. Sans parler de la loi immigration de Darmanin qui durcit la vie des étrangers en France, tout en facilitant leur exploitation comme travailleurs.

### **LA MAJORITÉ D'ENTRE NOUS – TRAVAILLEURS, JEUNES OU RETRAITÉS – NE VEUT PAS DE CETTE POLITIQUE !**

C'est normal ! Leur programme est une vraie contre-révolution sociale : tous les droits acquis par les luttes précédentes (Sécurité sociale, services publics, chômage, retraite...) sont attaqués.

Macron-Attal roulent pour les gros capitalistes et nous roulent dessus pour ça. Des luttes de travailleurs surgissent ici et là sur les salaires, contre les mauvaises conditions de travail, etc. Une majorité d'entre nous veut sanctionner ce gouvernement. C'est dans ce contexte que les élections européennes tombent.

### **LE PEN-BARDELLA : L'HUILE SUR LE FEU MACRONISTE !**

D'abord, il n'est pas question de croire à l'opposition en carton de Bardella ! Voter Bardella pour sanctionner Macron, c'est comme jeter de l'huile sur un feu qu'on voudrait éteindre ! Le RN valide les bas salaires et la précarité et aide Macron à passer ses lois. C'est un parti tout autant au service des intérêts des capitalistes que celui de Macron ou que la droite. En France, leurs votes à l'Assemblée contre l'augmentation des salaires, ou le repas à 1 € pour les étudiants l'illustrent, tout comme leur acharnement raciste sur les immigrés, au lieu de pointer du doigt les vrais responsables, ceux qui volent vraiment les richesses produites par tous les travailleurs, les plus gros patrons. Et au niveau européen, quand ils siègent (c'est-à-dire très rarement !), ils sont avec tous les réactionnaires pour détruire les droits des travailleurs.

Quant au PS, il a repris son candidat Glucksmann. C'est un pro-libéral, il défend une politique similaire à Macron au niveau économique comme au niveau international et fait partie des plus va-t-en-guerre des candidats. Tout vote pour ces candidats au service des capitalistes n'aura aucune utilité pour les travailleurs et les jeunes. Au contraire, cela renforcera le camp que représente Macron.

### **PLUS FORTS FACE À MACRON ET AUX CAPITALISTES !**

L'intérêt des travailleurs et des jeunes en France serait d'avoir une liste qui permette de se regrouper par le vote, grâce à une campagne qui rejette Macron et sa politique contre les travailleurs et les jeunes, mais aussi la politique d'austérité de l'Union Européenne capitaliste. Cette UE est une alliance de pays capitalistes, où



WWW.GAUCHEREVOLUTIONNAIRE.FR /// CONTACT@GAUCHEREVOLUTIONNAIRE.FR

**GAUCHE RÉVOLUTIONNAIRE**

SECTION FRANÇAISE DU COMITÉ POUR UNE INTERNATIONALE OUVRIÈRE

la démocratie n'est qu'une façade et dont les politiques sont de plus en plus guerrières, militaires et racistes. Nous combattons l'idée que l'extrême droite soit une opposition à ces politiques et, bien au contraire, appelons à lutter contre et à ce que les travailleurs rompent avec le vote RN comme vote de défiance.

### VOTER LE 9 JUIN ?

Certains ne comptent même pas voter tellement ils sont dégoûtés des élections précédentes, en particulier sur les questions européennes. Rappelons qu'aux deux référendums contre Maastricht en 1992 et contre le traité constitutionnel européen en 2005, le NON l'avait remporté à plus de 54 %. Malgré cela, les gouvernements successifs – de droite comme dirigés par le PS – ont imposé tous les traités ! Comme on l'a toujours dit, leur système n'est pas démocratique ! Et quand il le faut, ils imposent leur politique à la mode 49-3 !

Toute une partie d'entre nous, celles et ceux qui ont voté Mélenchon (ou dans une autre mesure Poutou ou Arthaud ou même Roussel) veulent profiter de cette élection pour leur mettre une claque politique et se sentir plus forts face à Macron. C'est l'intérêt de ce moment électoral, discuter du programme pour combattre les capitalistes et le gouvernement et militer à une échelle large. C'est le sens de la campagne de la Gauche révolutionnaire pour la liste LFI-UP. Venez discuter et la mener avec nous !

### L'UNION EUROPÉENNE, C'EST L'UNION DES CAPITALISTES !

L'UE n'aura jamais à l'échelle de tous ses pays membres un salaire minimum européen, ni de retour aux monopoles de service public. On ne peut pas non plus changer progressivement l'UE. D'ailleurs, les partis qui défendent cela sont bien incapables d'expliquer par quel miracle les bourgeoisies européennes qui avec l'UE ont un formidable instrument de coordination de leurs politiques se le laisseraient retirer des mains sans rien dire. Malheureusement, c'est la ligne du PCF, c'est l'illusion

que la FI porte aussi, ainsi que la plupart des syndicats, qui disent qu'il faut réorienter l'UE, la démocratiser...

Les bourgeoisies et le grand patronat sont un peu moins stupides : quand une directive ou une résolution ne leur convient pas (même si c'est rare), ils la refusent. L'UE étant un outil aux mains des classes possédantes, il s'agit de le briser et de combattre le bras qui le tient. Ce bras, ce sont les gouvernements, les États, qui se concertent et se coordonnent.

Ce sont les luttes de la classe ouvrière tant locales que nationales qui sont fondamentales dans ce combat. Il manque aujourd'hui une véritable initiative politique et sociale qui développe un programme résolument internationaliste et donc anticapitaliste.

### MENEZ CAMPAGNE AVEC LA GAUCHE RÉVOLUTIONNAIRE !

Il s'agit de mener une campagne contre la politique de Macron et des capitalistes qui saccagent les services publics et nos conditions de travail, contre l'UE des capitalistes qui coordonne des mesures d'austérité majeures, contre leur politique violente contre les migrants et contre la guerre et les impérialistes. Nous voulons mettre une claque à Macron, combattre le RN et défendons la nécessité d'une voix indépendante, d'un nouveau parti des travailleurs pour s'unir et développer un programme combatif contre le capitalisme, qui remette le socialisme à l'ordre du jour comme seule alternative à ce système pourri. Nous sommes contre cette Union Européenne capitaliste mais nous sommes pour une Europe socialiste et démocratique, dans laquelle chaque pays verra ses droits garantis, et où les formidables ressources naturelles et industrielles seront utilisées en commun pour la satisfaction des besoins de tous et toutes.

Aux élections européennes, le 9 juin prochain, la Gauche révolutionnaire invite toutes celles et ceux qui veulent stopper la casse sociale, qui refusent le massacre à Gaza et la surenchère guerrière en Ukraine, à leur infliger une première défaite. Votez pour la liste de la France insoumise-Union Populaire portée par Manon Aubry, avec Rima Hassan et Jean-Luc Mélenchon.

- > **Infligeons une défaite à Macron et aux partis capitalistes !**
- > **Défendons les droits des travailleurs et des jeunes !**
- > **Pas une voix des travailleurs et des jeunes pour Bardella et le RN !**
- > **Votons pour la liste LFI-Union Populaire portée par Manon Aubry !**



### POUR NOUS CONTACTER, DISCUTER AVEC NOUS, NOUS REJOINDRE :

contact@gaucherevolutionnaire.fr - 07.81.32.75.89  
Page Fb / Insta / Twitter : Gauche Révolutionnaire

### LISEZ L'ÉGALITÉ, LE JOURNAL DE LA GAUCHE RÉVOLUTIONNAIRE !

Notre journal paraît tous les deux mois.

Vous pouvez l'acheter pour 1€ ou 2€ ou vous abonner pour 15€/an (ou 20€ en solidarité) auprès des militant-es ou sur [gaucherevolutionnaire.fr](http://gaucherevolutionnaire.fr)